

Communiqué de presse

Le musée de la Résistance en Argoat : un outil pédagogique de proximité à la disposition des enseignants et de leurs élèves.

L'équipe pédagogique du musée est prête à accueillir les groupes scolaires toute l'année sur réservation. Elle se tient à la disposition des enseignants pour leur faire visiter les espaces et organiser ensemble leur venue.



Trois bonnes raisons de venir au musée :

- Faire le lien avec la sortie du film Shelburn
- Faire le lien entre le cours magistral et l'histoire locale
- Visiter un musée de proximité et adapté au public scolaire

Qui peut venir visiter le musée ?

- Les élèves de CM1-CM2,
- Les élèves de 3^e,
- Les lycéens (lycée agricole, professionnel, technologique, général),
- Tous les enseignants qui souhaitent mettre en place un projet autour de la Seconde Guerre mondiale.

Que peut-on faire au musée de la Résistance ?

- Visite à la journée ou à la demi-journée,
- Visite guidée avec un questionnaire,
- Projection d'un film,
- Utilisation des bornes vidéo,
- Des ateliers pédagogiques tel que « la une d'un journal »,
- Le parcours mémoire dans le bois de mars à juin,
- Un parcours mémoire « Guingamp sous l'occupation »,
- Un accompagnement à la préparation du concours national de la Résistance et de la Déportation dont le thème est : 1940, entrer en résistance. Comprendre, refuser, résister.

N'hésitez pas à nous contacter pour recevoir la brochure détaillée.

L'équipe :

Gaëlle Demanet, conseillère pédagogique, enseignante d'histoire-géographie au collège Racine à Saint-Brieuc.

Alain Polès, guide-bénévole, enseignant d'histoire-géographie à la retraite.

Annaïs Laudren, animatrice-coordinatrice.

Virginie Picaut, animatrice du patrimoine.

Les coordonnées :

Pôle de l'Etang-Neuf - Musée de la Résistance en Argoat - 22480 Saint-Connan
02 96 47 17 66 / etangneuf.asso@orange.fr / www.etangneufbretagne.com